

## **Mannschaft der Stunde zu Gast in Grafing**

16.01.2015 15:00 von Johannes Oswald

Nach vier Siegen in den letzten vier Spielen, darunter ein 3:2 gegen Delitzsch und einem deutlichen 3:0 gegen den Tabellenführer aus Stuttgart, kann man den Rüsselsheimern getrost die Favoritenrolle zustecken. Die Mannen um Coach Luis Ferradas gelten als Team der Stunde und können nach der Rückkehr von Zuspielder Tobias Böing und der Genesung des sprunghaftigen Neuseeländers Ben O'Dea aus dem vollen schöpfen. "Gegen Rüsselsheim haben wir nichts zu verlieren, genau das macht uns gefährlich. Die Jungs sollen frei aufspielen und dann schauen wir mal, was geht.", freut sich Manager Johannes Oswald auf das erste Heimspiel der Rückrunde. Mit vollem Einsatz und toller Stimmung wird man sich den Opelstädtern entgegen stellen.